

AGRICULTURA.

EL BIEN DEL PAIS,CONOCIMIENTOS
ÚTILES.

PERIÓDICO DE LAS SOCIEDADES ACADÉMICA Y RECREATIVA DE FIGUERAS,
y de Agricultura del Ampurdan.

AGRICULTURA.

CONGRESO CENTRAL AGRÍCOLA DE FRANCIA.

La Agricultura se va asegurando el lugar que le corresponde. Sus votos y sus quejas se formulan ya en congresos solemnes. Cuatro de estos se han celebrado en distintas regiones de la Francia en solos dos meses, dignos todos de ocupar seriamente la atención, y por fin el Central ha terminado su tercera sesión en que ha ocupado ocho días.

Se han sentado en él unos 400 miembros, y han sido representados por medio de sus delegados 219 sociedades y comicios, y 67 departamentos.

El corazón se abre á la esperanza, cuando se ve que la Nación que marcha la primera por la senda de la civilización moderna, dá esos elocuentes testimonios de que el ejercicio de las tareas del campo, que un día ennobleciera á los mas ilustres repú-

blicos, y que luego se viera rebajado hasta ser la ocupación de los esclavos, vuelve á enaltecerse y á ocupar el lugar que le señalará el mismo Dios, y que le asegurará al fin la razón humana.

Diez cuestiones debían ocupar á la asamblea general.

- 1ª Los abonos y mejoramientos.
- 2ª La instrucción de las clases agrícolas y los establecimientos de beneficencia con relación á la Agricultura.
- 3ª Los arrendamientos, las aparcerías, y la explotación por el propietario, sus ventajas é inconvenientes: mejoras de que son susceptibles estos medios de cultivo.
- 4ª Dirección y fomento á la producción y mejora de las distintas clases de ganado caballar, vacuno y lanar.
- 5ª Sistemas de caminos: medios para asegurar la reparación y conservación de los vecinales y rurales.
- 6ª Comercio agrícola: mejoras